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“话剧很感人，角度选得很好，勾起

了我们这些人对一代伟人的怀念。”看完

话剧《小平，您好》后，已经 74岁高龄，却

还在从事羽毛球教学工作的陆老师感叹不

已。陆老师的儿子在深圳工作，因此，陆老

师每年都要前往深圳。陆老师儿子在深圳

住的公寓，距离邓小平的铜像，走路只要5

分钟。几乎每次去深圳，陆老师都会去邓

小平的铜像前参观。“直到现在，每天还是

有很多人去铜像处给邓小平献鲜花，邓小

平是一位真正的伟人，他整整影响了一个

时代，没有邓小平，我们的生活不可能像现

在这么幸福。”

李同学是省城某高校的大学生，昨

晚，他和朋友一起欣赏了话剧《小平，您

好》。看完之后，他感慨良多，“虽然剧中

的故事大多发生在我出生前，但通过这

场演出，我近距离地接触到了‘过去’。

正是因为过去一辈人的奋斗，才有了我

们如今的生活。”李同学说，这出话剧给

他最大的感悟便是，感受过去，珍惜现

在，“虽然那段艰难的岁月已成过去，但

我们还是应该牢记在心中，珍惜现在所

拥有的一切。”

观众：话剧勾起对伟人的怀念

伟人声犹在耳畔，星报人千帆待发
伴着改革开放，《市场星报》走过了20个春秋。昨晚，在兴致勃勃地观看完大型公益多媒体话剧《小平，您好》演出之后，省人大常委会副

主任沈卫国等领导以及各界人士、《市场星报》读者，饱含深情地谈了对话剧的观后感，也提出了对《市场星报》的期望。

省人大常委会副主任沈卫国在接受采

访时说，《市场星报》是伴着改革开放成长

起来的。历经20年的创新发展，当初的行

业报如今已经成长为一份有影响力、有责

任担当的都市主流媒体。在《市场星报》

创刊20周年之际，星报借助《小平，您好！》

这台话剧，回馈读者，是非常有意义的。

沈卫国说，《市场星报》是政府和

百姓之间的一道桥梁，把百姓和政府

紧 密 地 联 系 在 了 一 起 。 我 在 工 作 之

余，每天都会看《市场星报》，这里不

仅 有 高 端 的 财 经 新 闻 ，还 有 市 民 喜

闻 乐 见 的 社 会 新 闻 ，也 有 服 务 百 姓

的热线新闻。

我对《市场星报》很看好，我觉得这份

报纸未来充满希望。

省人大常委会副主任 沈卫国：

我对《市场星报》未来充满希望
省政协副主席赵韩在接受采访时

说，20 年来，《市场星报》关注市场经

济 ，紧 贴 市 场 ，从 报 纸 刊 名 就 能 看 出

来。它是经济人士和普通市民获取经

济信息的专业指南，指导性非常强。《市

场星报》二十年如一日关注安徽经济发

展和自主创新，总能及时准确地向市民

传达安徽经济发展的丰硕成果。而且整

份报纸立足于本土新闻，本土气息浓重，

这一点我非常欣赏。

省政协副主席 赵韩：

《市场星报》：经济信息的专业指南

省直机关工委书记张国富说，小平

同志南方讲话，对中国深入改革、促进开

放的意义非常重大，此次市场星报社承

办《小平，您好》大型多媒体话剧，以这个

宏大主题为切入点，值自身成立 20 周年

之际，主动承担做这个事很了不起，站

位、选题非常好，很有政治意义，也体现

出《市场星报》很有“政治眼光”。

张国富谈道，他每天都看《市场星

报》，尤其对星报开辟的“效能建设”栏目

赞不绝口，他说该栏目有效地宣传了我省

效能建设，起到了很好的舆论引导作用。

省直机关工委书记 张国富：

《市场星报》很有“政治眼光” “我是《市场星报》的忠实读者，从最

初的《安徽市场报》，到现在的《市场星

报》，我一直坚持每天阅读，这已经成为生

活的一部分。所以今天的这场20周年庆

典盛会，我和星报的老读者一样，准点来

看。”省委宣传部副部长郎涛说。

《小平，您好！》是反映深圳人在改革

开放后的发展历程，也正如一位20岁的小

伙子，《市场星报》现在是最有力量的时候，

有朝气，有爆发力，用这部话剧结合星报创

刊20周年，非常好，不仅让我们重温发展的

过程，更是激励着未来更好的发展。

安徽省委宣传部副部长 郎涛：

《市场星报》有朝气，有发展

合肥市人民政府副市长杨增权说：

“作为安徽有影响力的都市报，我一直是

《市场星报》的忠实粉丝”，昨日，合肥市副

市长杨增权告诉记者，他家里、办公室各

有一份《市场星报》。

在他看来，《市场星报》信息量大，国

事、生活事、愉快事、烦心事面面俱到。此

外，还处处体现着贴近民生、贴近百姓、贴

近生活的特点，与老百姓的联系很密切。

在《市场星报》创办20周年之际，承办大型

话剧《小平，您好》，显示出《市场星报》的

品位和格调。

合肥市人民政府副市长 杨增权：

我是《市场星报》忠实粉丝
省直机关工委委员、巡视员刘加莹

说，观看《小平，您好》前，我特地了解了

一下这部话剧的相关信息，感觉这是一

部非常不错的话剧，一定要来看一看。

一方面接受艺术熏陶，一方面增进对改

革开放的了解。我个人非常喜欢《市场

星报》这份报纸，它突出“市场”二字，是

市民获取市场信息的重要平台，不论是

版面还是内容，它都是一份非常有特色

的报纸。

省直机关工委委员、巡视员 刘加莹：

《市场星报》是一份“有特色的报纸”

安徽出版集团党委委员、副总裁，市

场星报社社长虞海宁说，随着话剧《小平，

您好》完美谢幕，本次活动也达到高潮，这

离不开省市领导的重视，省直机关工委的

大力支持，以及星报战略合作伙伴——安

徽双轮酒业有限责任公司的鼎力支持。

1992年，邓小平南方讲话后，当时的安徽

省计委创办了《市场星报》（原《安徽市场

报》），办报理念突出“市场”二字，宣传经

济政策，指导市场发展。

20年来，我国政治、经济、社会、外交、

军事等方方面面都发生了翻天覆地的变

化，《市场星报》也经历了风风雨雨，取得

了辉煌业绩。值此《市场星报》创刊20周

年之际，我们选择用这台话剧表达我们饮

水思源的心情和锐意改革的决心。

作为安徽省第一个转企改制的都市

报，我们要敢想、敢闯、敢干，要经得起挫

折，要经得住市场风浪，要适应当前媒体

发展的潮流。作为一个文化企业，我们在

搞好经营的同时，还要承担起社会责任，

为社会做贡献。

安徽出版集团党委委员、副总裁，市场星报社社长虞海宁：

敢想、敢闯、敢干，适应媒体发展潮流 安徽双轮酒业有限责任公司总裁 程

剑说：“首先，祝《市场星报》生日快乐，作

为安徽主流都市报，始终关注着安徽经济

和改革，今天企划的这项活动非常有意义，

称得上是一场朴素而奢华的生日盛宴。”安

徽双轮酒业有限责任公司总裁程剑给《市

场星报》送来了浓浓的生日祝福。

他认为，通过小平同志南方讲话，回

顾过去改革开放以来的历史，通过奔赴深

圳的创业者的感情、创业和人生经历，以

多媒体的形式将伟人的宽广胸襟和高瞻

远瞩的战略思想，透过话剧，表达出对一

代伟人的深深缅怀。

程剑表示，话剧反映出的20年辉煌创

业史，与安徽双轮酒业的发展历史文化气

质十分契合，作为传统徽酒品牌的代表

者，双轮酒业也在过去 20 年取得了飞速

发展。“正是随着改革开放的不断深入，双

轮酒业大刀阔斧，积极探索求新，成为今

日的发展”。

同时，程剑还谈到，双轮酒业一直热

衷文化传播，自张学友合肥演唱会的视听

盛宴之后，2012 年 5 月再动大手笔，与华

语乐坛天后王菲联手，“烹制”音乐殿堂的

餮饕大餐。“今后，我们还会一如既往地关

注和支持类似这样的文化传播策划”。

安徽双轮酒业有限责任公司总裁 程剑：

《市场星报》生日宴“质朴而奢华”
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